



SANTÉ

Roanne



ZÉRO TABAC DANS LES STADES

Agglo

À l'occasion de l'inauguration du terrain synthétique de Malleval, la Municipalité de Roanne a lancé une charte qui bannit la cigarette des enceintes sportives : «Quand vous voyez un Z, ce sont enfants qui s'enfument.»

Yves Nicolin explique : « Il faut sensibiliser les parents, leur dire de ne pas fumer au stade, car ce sont les enfants qui sont touchés. Il y a désormais des espaces réservés aux fumeurs. » Une initiative du maire saluée par l'hebdo national, notamment créateur du Ballon d'Or, France Football

Publié le 09 novembre 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

